

[ils investissent]

LOIRE > BATIMENT

Actimodul va s'étendre à Chavanay

Spécialiste des constructions modulaires, Actimodul (pdt : Christian Lapierre) prépare de nouveaux investissements à Chavanay. Dans ce cadre, l'entreprise prévoit l'édification de 1 200 m² supplémentaires. La mise en chantier est attendue courant juin pour une livraison en fin d'année. Ce programme va permettre de doubler la surface du site.



METIER. Créée il y a dix ans, la société (environ 12 pers.) a, à son actif, l'édification de plus de 7 300 m² de bâtiments modulaires. Parmi ses points forts : l'adaptabilité. *“Chaque module s'adapte à la demande de nos clients”*, confirme la directrice commerciale, Sandra Lapierre. *“Nous avons déjà réalisé des ensembles installés sur péniche ainsi que des modules transportables par hélicoptère comme le poste de secours sur la plage de Pradet (Var)”*. Les constructions modulaires construites en ossature métallique servent aussi bien à la création de salles de classe que de bureaux, de laboratoires ou d'espaces de restauration. La société souhaite également élargir son offre dans le domaine du logement collectif. Après avoir réalisé entre 2013 et 2014 une progression de son CA de 50 % pour dépasser les 2 M€, elle table cette année sur une hausse de 20 %. ■ **P.B.**